
「跟進 2019年 12月 18日粉嶺公路嚴重交通意外」 

 

路政署的回覆： 

 

謝謝議員於 2019年 12月 19日就題述事宜致元朗區議會的傳真。該傳真已由元

朗民政事務處於 12月 23日轉交各有關部門跟進。 

 

就議員對題述議程的提問項目一，意外發生在北區一段的粉嶺公路，根據本署了

解相關部門仍在調查意外原因。 

 

抱歉本署未能派員出席 2020年 1月 7日的會議。 
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